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ATA DA 284ª. REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

EXPANSÃO E DESENVOLVIMENTO INDUSTRIAL E COMERCIAL – COMEDIC 
 

No dia dez de dezembro do ano de dois mil e vinte e quatro às oito horas e trinta 
minutos, no UNINORTE, aconteceu a reunião ordinária que contou com a presença dos 
(as) Senhores (as) Conselheiros: Rafael Roberto Domarco Aloisi, Paulo Estevam 
Camargo, Cássio Murilo Rossete, Alexandre José de Brito, Silvia Regina Storer, Julia 
Gabriele de Barros Andrade  e Ophir Figueiredo Junior. Sr. Rafael inicia a Reunião 
justificando as ausências e agradece a Associação do UNINORTE por nos receber. Sr. 
Cassio declara que muito satisfatório  tê-los aqui no Distrito, pois são os membros deste 
Consleho que auxiliaram o Distrito se tornar o que é hoje. Sr. Rafael  apresenta o 
Vereador Fabio Silva, que venceu a eleição e no ano de 2024 terá um papel 
fundamental com a nossa cidade. Todos os presentes dão as boas vindas ao Vereador e 
se coloca a disposição para auxiliar no que for preciso. Sr. Fabio se apresenta e se 
coloca a disposição para auxiliar este Conselho em tudo que for necessário para o 
desenvolvimento do Município. Em seguida Sr. Rafael, lê as Cartas de Apresentação 
das empresas  WAPLAST EMBALAGENS PLÁSTICAS EIRELLI LTDA.., a qual solicita 
20.000m, ARINA MARCENARIA LTDA., a qual solicita 1.500 m2 em um Distrito 
Industrial no Município de Piracicaba, os Conselheiros presentes aprovam as 
solicitações, porém no momento não há área disponível, sendo assim as empresas 
serão encaminhadas para a Lista de Espera. Sem mais, Sr Rafael encerra a reunião. Eu 
Gracieli Bortoletto Bombo digitei a presente ata que segue assinada por mim e todos 
os presentes. 
 


